

MONT RÉAL
E N
HI STOIRES

PRÉSENTÉ PAR



Cité Mémoire Tour
Visite animée Cité Mémoire

The 50th NPSA Annual
Conference





DISCOVER CITÉ MÉMOIRE WITH A SPECIAL NIGHT TOUR

DÉCOUVREZ CITÉ MÉMOIRE
LORS D'UNE VISITE ANIMÉE





Cité Mémoire Tour

Visite animée Cité Mémoire

Starting at nightfall, this visit will allow you to discover the history of Montreal differently by strolling through the largest circuit of outdoor projections in the world. Your guide will lead you through the streets and alleys of Old Montreal where you will view some of the nocturnal tableaux of *Cité Mémoire* and will learn about Montréal's heritage and history.

No preparation is required. We are equipped with the necessary technology to broadcast the creation's soundtrack through speakers.

Cette visite, qui commence à la nuit tombée, vous permettra de découvrir l'histoire de Montréal autrement, en déambulant à travers le plus grand parcours de projections extérieures au monde. Votre animateur vous mènera à travers les rues et les ruelles du Vieux-Montréal pour visionner quelques tableaux nocturnes de l'œuvre Cité Mémoire. De plus, des contenus pertinents en lien avec le patrimoine et l'histoire de Montréal vous seront présentés.

Aucune préparation n'est requise. L'animateur est équipé de la technologie nécessaire pour permettre la diffusion de la bande-son de l'œuvre de façon ambiante.





🏠 About Cité Mémoire

Creation of Michel Lemieux & Victor Pilon, in collaboration with Michel Marc Bouchard

Loosely inspired by the history of Montreal, *Cité Mémoire* invites you to meet a host of people who have witnessed first-hand the city's evolution. Through them and their performance, poetic, dreamlike and occasionally playful, the tableaux come alive with images, words and music.

Projected throughout Old Montreal, Old Port of Montréal and at Fairmont The Queen Elizabeth Hotel, the work appears on the very walls that surround us, the ground on which we walk, the trees that frame our present.

For a complete *Cité Mémoire* experience, download the free **Montréal en Histoires** App. The soundtrack and the historical contexts available in 4 languages.

À propos de Cité Mémoire 🏠

Création de Michel Lemieux & Victor Pilon, en collaboration avec Michel Marc Bouchard

Librement inspirée de l'histoire de Montréal, *Cité Mémoire* vous convie à la rencontre d'une multitude de personnages témoins de l'évolution de la ville à travers le temps. Plus de vingt tableaux se déploient en images, en paroles et en musique, animés d'un souffle tantôt ludique, tantôt poétique.

Dans le Vieux-Montréal, le Vieux-Port de Montréal et à l'hôtel Fairmont Le Reine Elizabeth, l'œuvre émerge à même les murs qui nous entourent, le sol que nous foulons, les arbres qui bercent notre présent.

Pour une expérience complète de *Cité Mémoire*, téléchargez l'appli gratuite **Montréal en Histoires** et ses contenus. La bande-son et les contextes historiques sont disponibles en 4 langues.



Cité Mémoire Tour

Visite animée Cité Mémoire

Special for the 50th NPSA Annual Conference

Cité Mémoire Tour

Limited places, book quickly!

Length of visit: 1.5 hours

Cost: \$20 per person (before tax)

Schedule: Friday and Saturday November 9 & 10, 6:30 - 8:00 p.m.



Visite animée Cité Mémoire

Places limitées, réservez rapidement.

Durée de la visite : 1 heure 30 minutes

Coût : 20 \$ par personne (avant taxes)

Horaire : Vendredi et Samedi 9 & 10 Novembre de 18h30 à 20h00.





Night projections that tell the history of the old city



Crédit : Cité Mémoire. Photo : Jean-François Gratton / Shootstudio.ca



Crédit : Cité Mémoire.



Crédit : Cité Mémoire.



Information and Reservation

CONTACT US

POUR NOUS JOINDRE :

MONTRÉAL EN HISTOIRES

514 666-1861

info@montrealenhistoires.com



MONTREAL EN HISTOIRES.COM